



Fitch Ratings otorgó calificación a primera emisión de bonos de gobierno federal

Fitch Ratings otorgó la calificación de BBB+ a la primera emisión de deuda del actual gobierno mexicano en los mercados financieros internacionales, la cual ascendió a 2,000 millones de dólares con vencimiento en abril de 2029.

Fitch Ratings otorgó la calificación de BBB+ a la primera emisión de deuda del actual gobierno mexicano en los mercados financieros internacionales, la cual ascendió a 2,000 millones de dólares con vencimiento en abril de 2029.

La firma internacional expuso en un comunicado que la calificación, que es similar a la que tiene el país, está en línea con la nota de incumplimiento del emisor en moneda extranjera de largo plazo.

El gobierno de México, a través de la **Secretaría de Hacienda y Crédito Público** (SHCP), calificó la víspera de exitosa la transacción en los mercados financieros internacionales, y señaló que con la colocación establece un nuevo bono de referencia en el mercado de dólares a un plazo de 10 años, el cual otorga una tasa de rendimiento de 4.577% y una tasa cupón de 4.500 por ciento.

Se recibió una demanda total por la transacción de aproximadamente 8,000 millones de dólares, equivalente a 4.0 veces el monto emitido, y se contó con la participación de más de 320 inversionistas institucionales de América, Europa, Asia y Oriente Medio.

Esto demuestra el amplio interés del público inversionista por los instrumentos de deuda emitidos por el gobierno federal en los mercados internacionales, resaltó la Secretaría de Hacienda.

En este contexto, Fitch refirió que las ganancias de la emisión se utilizarán para los fines generales del actual gobierno de México, que incluye el refinanciamiento, la recompra o el retiro de endeudamiento interno y externo.